

Rev Soc Esp Dolor
2012; 19(6): 346

Nombramiento de Académica de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao

Dr. Diego Contreras de la Fuente. Presidente SED:

El 21 de junio de 2012 tuve el honor de ser nombrada académica y Presidente de la Sección del Dolor de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao.

Las posibilidades que me proporciona el cargo tanto en contactos con la administración, instituciones, medios de comunicación etc., como en la difusión de nuestra labor asistencial, me estimulan a colaborar en toda actividad que ayude e incremente el conocimiento del tratamiento del Dolor.

M. L. Franco Gay

Directora Clínica Dolor Praxis Bilbao



Fig. 1. Embajador de España Sr. Arturo Spielgeberg de Ortueta. Los médicos son Rosario García, Ana Gutierrez y Anne Wateau.